

Envie de spécialités suisses?

Votre Snack Box comblera vos petits creux tout au long du voyage – et vous pourrez la remplir régulièrement. Bon voyage – et bon appétit!

A taste for Swiss specialities?

You'll take the Snack Box with you on your journey to satisfy those hunger pangs – and you can repeatedly top it up. Bon voyage – and bon appetit!



Image symbole/Image of symbol



Grand Tour de Suisse.



Le meilleur de la Suisse.

Découvrez les plus beaux endroits de Suisse sur le Grand Tour de Suisse. Sur cet road trip de près de 1600 kilomètres de long, vous traverserez 5 cols alpins, vous longerez 22 lacs et découvrirez 12 biens du patrimoine mondial de l'UNESCO, tout en prenant la mesure du caractère multiple, varié et spectaculaire de notre pays – autant du point de vue des paysages, que de la culture ou encore de la gastronomie.

The Best of Switzerland.

Discover Switzerland's most attractive regions on the Grand Tour of Switzerland. The road trip, which covers approximately 1,600 kilometres, will take you over 5 Alpine passes, along 22 lakes and to 12 UNESCO World Heritage properties, showing you just how varied, diverse and spectacular our country is – in terms of landscape, culture and cuisine.

MySwitzerland.com/grandtour



SNACK BOX

Découvrez la diversité culinaire de la Suisse.

Experience the culinary diversity of Switzerland.

Image symbole/Image of symbol



